

Jóvenes lanzan piedras a vehículos en Ruta 68: El video registró a dos de ellos y habrían 3 autos afectados

Un grupo de jóvenes fueron captados lanzando piedras a vehículos que transitaban en la Ruta 68, por el sector de Rotonda Placilla de Peñuelas. El video difundido por redes sociales evidenció a dos de estos antisociales apedreando a los autos.

Según 24 Horas, al menos tres autos que circulaban en la zona se vieron afectados por dichos objetos contundentes arrojados. En tanto, conductores comentaron al medio de comunicación que esto está “*ocurriendo muy seguido, estamos viendo que varios colegas nos están diciendo que están siendo agredidos así*”.

Anuncio Patrocinado

Por parte de carabineros, indicaron que no se han registrado denuncias formales por el video en específico e hicieron un llamado a la comunidad a tomar las acciones correspondientes para tomar acciones.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2023/11/WhatsApp-Video-2023-11-27-at-12.30.06.mp4>

y tú, ¿qué opinas?